

## ***BOULANGER, MAIS PAS QUE...***

Boulangers, ce n'est pas de tout repos. Pour autant, ceux de Zudausques, Cédric et Marie Delbecque, ne se contentent pas de fabriquer et vendre pains et pâtisseries. Ils ont mis en place un marché qui a lieu tous les vendredis soirs sur l'espace autour de leur boulangerie. Et voilà qu'ils vont désormais organiser une brocante, le 17 septembre, la brocante d'Audenthun, faisant référence au hameau où ils sont installés. Elle aura lieu sur un bel et grand espace enherbé, juste à côté. Gageons qu'il fera beau (inscriptions au 09 66 94 37 52).